

# MEDIATOR

## Meriahkan HUT Ke-78 RI, Kodim 0309/Solok Gelar Berbagai Perlombaan

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.MEDIATOR.CO.ID](http://KOTASOLOK.MEDIATOR.CO.ID)

Aug 14, 2023 - 13:20



SOLOK KOTA - Guna memeriahkan dan menyambut peringatan hari ulang tahun (HUT) ke-78 Kemerdekaan RI tahun 2023, Kodim 0309/Solok menggelar berbagai Pertandingan dan Perlombaan, bertempat di Lapangan Makodim 0309/Solok Jln. A. Yani No. 1 Kelurahan VI Suku Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat, Minggu, 13 Agustus 2023.

Sebelum berlangsungnya kegiatan perlombaan diawali dengan acara pembukaan yang diikuti oleh panitia dan pendukung serta peserta,



Dalam acara pembukaan kegiatan, Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio, SE, M. Si, yang diwakili oleh Kasdim Mayor Inf Syahrial S, mengatakan bahwa bulan ini adalah bulan bersejarah bagi rakyat Indonesia, dimana pada tujuh puluh delapan tahun yang lalu Bapak Proklamator, Presiden RI yang pertama Ir. Sukarno dan Wakil Presiden Drs. M. Hatta bersama komponen rakyat Indonesia, memproklamkan kemerdekaan Indonesia.

"Pada bulan ini pula seluruh rakyat Indonesia dari daerah hingga pusat, dan di berbagai pelosok tanah air menyambut dan memeriahkan hari ulang tahun bangsa Indonesia dengan berbagai macam acara permainan, perlombaan dengan penuh suka cita," tuturnya.

Lebih lanjut dalam sambutannya, Syahrial menyampaikan acara yang diselenggarakan hari ini merupakan salah satu kegiatan untuk merayakan dan memeriahkan HUT Kemerdekaan RI yang telah diperjuangkan oleh Pahlawan Bangsa pada 78 tahun silam dan juga sesuai petunjuk dari komando atas.

"Sebagai generasi penerus tentu wajib untuk mengenang dan memperingatinya, beragam pertandingan dan perlombaan yang diadakan sebagai usaha untuk meningkatkan persatuan dan kesatuan," imbuhnya.

"Laksanakan permainan dan perlombaan dengan penuh kegembiraan dan suka cita untuk menang dan kalah adalah hal yang biasa dalam pertandingan, acara ini kita selenggarakan sebagai wadah berkumpul dan memeriahkan kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-78, perhatikan faktor keamanan dalam melaksanakan kegiatan ini," pungkas Mayor Syahrial mewakili Dandim.

Acara Pertandingan dan Perlombaan dalam rangka memeriahkan HUT Kemerdekaan RI ke-78 tahun 2023, secara resmi dimulai dengan laporan resmi oleh Perwira Seksi Operasi Kodim 0309/Solok, Kapten Cba Heryanta.

Pada kesempatan yang sama, Pelda Sukoyo selaku Koordinator Perlombaan Balap Karung mengatakan antusiasme peserta khususnya ibu - ibu Persit dan anak - anak sangat tinggi dalam mengikuti perlombaan.